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平成１８年度 第３回花見川区地域福祉計画推進協議会議事要旨 

 

日時 平成１８年１０月２７日（金） 午後２時００分～午後４時１０分 

場所 花見川区役所２階講堂 

出席委員数 ２５名 

欠席委員数  ８名 

事務局   １１名 

 

【１】次第 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 報告事項 

４ 議題（１）社会福祉協議会の地区部会活動紹介について 

    （２）地域福祉活動紹介について 

    （３）地域福祉パイロット事業について 

    （４）その他 

 

【２】議事の概要 

（１）花見川区地区部会の事業紹介について 

  ５地区部会の部会長から資料に基づき事業紹介があった。（さつきが丘地区部会に

ついては事務局が説明） 

（２）地域福祉活動紹介について 

  ７名の委員より資料に基づき個人の活動紹介があった。 

（３）地域福祉パイロット事業について 

  事務局から、資料に基づき説明があった。 

（４）その他 

  

【３】議事要旨 

 委員定数３３名のうち、２５名出席、８名欠席を確認し開会した。 

事務局員の司会の下、配布資料の確認後、議題に入る前に事務局から花見川区で申

請のあった６件のパイロット事業の進捗状況などを報告事項として説明した。 
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議題（１） 

 社会福祉協議会の地区部会活動紹介について 

前回に引き続き５地区部会が資料１に沿って事業説明をした。 

委員から、花園地区部会について説明 

委員から、犢橋地区部会について説明 

委員から、幕張武石地区部会について説明 

委員から、天戸中学校区地区部会について説明 

事務局から、さつきが丘中学校地区部会について説明 

 

議題（２） 

 地域福祉活動紹介について 

地域福祉活動について事前アンケートにお答えいただいた８件について各委員から

個人の活動紹介をした。 

委員から、知的障害者授産施設オリーブハウスについて説明 

委員から、千葉県健康生きがいづくりアドバイザー協議会について説明 

委員から、千葉県シルバー人材センター連合会について説明 

委員から、障害者と地域住民との交流活動の推進について説明 

委員から、千葉市身体障害者福祉について説明 

委員は、欠席のため説明はなし 

委員から、個人ボランティア活動について説明 

委員から、社協こてはし台地区部会での活動を説明 

委員から、花見川さくら会について説明 

 

議題（３） 

 地域福祉パイロット事業について 

事務局から地域福祉パイロット事業について申請受理している３事業について説

明した。 

＜意見具申・質疑応答＞ 

委員：パイロット事業審査の結果、否決とされた場合の取扱について伺いたい。 

 事務局：否決された場合は、申請された地区部会の負担で事業推進してもらう予定で 

ある。 

副委員長：そのつもりでいる。まだ申請したい事業もある。 

委員：１０万円の予算は詳細な見積りが出ているのか伺いたい。 

事務局：本日の資料には提示していないが各事業とも予算書はいただいている。 
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委員：確認ですが、区推進協は意見を言う場であり、審査する場ではないという理解 

でいいのか。 

委員長：その考えで良いと思う。審査会で決定されるような好意見をいただきたい。 

   もし否決になった場合は、地区部会で調整して事業実施してもらいたい。 

事務局：この区推進協は、意見をいただく場です。審査は審査会で行います。  

委員：審査会はどういうメンバーで行っているのか。 

事務局：千葉市社会福祉協議会職員や千葉市職員で結成している。 

可否は過半数を持って決するとしている。審査会の要綱もある。 

委員：自主防災として自治会や民児協も動いている。地域内の団体が連携をとれば災 

害時のネットワークも完璧になるのではないか。花園地区部会の計画は、どうい 

うネットワーク作りを想定しているか教えて欲しい。 

委員：向う三軒両隣が機能することが一番好ましい。 

自治会として災害時のノウハウがないところもある。広くカバーできるのが地区

部会であり、区連協だと考えている。 

民生委員の個人情報の問題もこれから考えていく必要がある。 

委員長：この３件全て承認してもらえるよう推進協議会の意見として具申することとす

る。 

 

議題（４） 

その他 

事務局から、第２回区推進協の議事録を配布した。個人名が出ているので取扱に注

意してほしい。 

「区推進協だより第１号」を区民の利用の多い公共機関に配布し周知に努めている。

また１１月５日の花見川区民まつり会場でも配布する予定と説明した。 

地域においても推進協委員がキーパーソンとなり地域住民の連携の大切さを PR し

てほしい。 

次回は来年の２月頃を予定している。委員長、副委員長と日程について調整し開催

案内を送付すると説明した。 

 

各委員からの質問・意見が終了し、議事全てが終了したため、午後４時１０分議長

が終了を宣し花見川区地域福祉計画推進協議会は閉会した。 

 

  


